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本钢板材股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2024-15 

投资者关系活动

类别 

 

特定对象调研         分析师会议 

媒体采访              业绩说明会 

新闻发布会           路演活动 

现场参观             其他  

参与单位名称及

人员姓名 
投资者网上提问 

时间 2024 年 9 月 6 日 下午 15:00~16:30 

地点 全景网“投资者关系互动平台” 

上市公司接待人

员姓名 

1.董事长黄作为 

2.总会计师兼董事会秘书郑政利 

3.独立董事袁知柱 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

1.尊敬的领导，下午好！作为中小投资者，有以下问题：

(1)半年报显示，公司业绩尚未好转，持续亏损，如何扭转颓

势？未来是否会触及退市？(2)公司发行的 68 亿元可转债尚

有 56.31 亿元未实现转股，还有不到 2 年到期，后期如何推动

转股以改善债务结构？目前溢价率很高，在何种情形下考虑下

修？如果最终无法转股的话，何时开始准备到期还钱计划？

(3)今年股价跌 36，公司在修复价格上会作哪些努力？ 

答：感谢您对公司的关注，面对严峻的市场形势，公司以

效益为核心，加强全面预算管理，聚焦全流程工序降本，深化

成本管控和精益管理，进一步提高拳头产品比例和产品调品指

数，推进汽车板等高附加值产品的生产和销售，提高产品市场

竞争力。根据深圳证券交易所股票上市规则退市相关规定，目

前公司尚无财务类退市风险。公司将严格执行可转债募集说明

书中关于转股价格向下修正条款的相关规定。可转债转股受市

场影响较大，目前公司可转债转股溢价率较高，公司将积极关

注转股情况。同时公司将做好债券兑付相关资金安排。 

2.作为独立董事，对此次重组有何建设性建议？ 

答：作为公司独立董事，积极关注公司资产置换事项的推

进，督促公司严格履行信息披露义务，充分保护投资者权益。 

3.最近是否有接到限产通知？如果有，大概有多少影响？ 

答：公司截止目前尚未收到限产通知。面对行业发展新形

势和资源、环境等对钢铁产业的压力，公司将坚持做强做精产

品结构，充分发挥重组整合系统优势，以“六化六有”为生产



组织和经营原则，加快转型步伐，不断提升绿色发展水平，加

快打造以汽车板为引领、极具国际竞争力的精品板材基地和国

内一流优特钢基地。 

4.请问，资产重组现在由本钢集团主导还是鞍钢集团主

导？ 

答：公司资产置换行为是为更好利用资本市场功能支持实

体经济发展，提升公司经营效率和盈利能力，加快建设世界一

流矿山开发企业，发挥国内铁矿资源基础性、关键性、“压舱

石”作用，基于此目的公司与本溪钢铁进行资产置换。 

5.今年钢材市场价格下行，公司为什么反而加大产量！生

产越多亏损越大！是否为了利益输送！ 

答：公司产量相对比去年未有较大变化。公司积极应对钢

铁行业供给强于需求的严峻形势，按以销定产原则组织生产，

不断提高品种档次和实物质量，加速产品转型升级，打造知名

的精品钢材基地，创造更大的经济效益。公司产品主要客户为

非公司关联方，不存在利益输送行为。 

6.转债到期后准备兑付还是安排借新换旧？ 

答：可转债转股受市场影响较大，目前公司可转债转股溢

价率较高，公司将积极关注转股情况。同时公司将做好债券兑

付相关资金安排。 

7.请问贵公司对当前公司股价一直下跌有没有采取相应

的措施？ 

答：公司将持续聚焦精益运营,全方位推动降本增效和调

品调质增效,加大市场开拓力度,提升公司竞争力,努力改善经

营业绩，实现高质量发展。同时公司将持续密切关注市场变化，

根据自身情况研究切实可行的市值管理举措，促进价值回归。 

8.请问一下资产置换有没有考虑和鞍钢矿业置换？ 

答：截止目前尚无此方案。本次交易方案尚需进一步论证

和沟通协商，交易标的资产范围、交易价格等要素均未最终确

定。待相关事项确定后，公司将再次召开董事会进行审议。不

排除存在交易方案调整、中止或取消的可能。 

9.资产置换时间太长没有进展，现在究竟为何？ 

答：本次资产置换行为较为重大，交易方案论证和沟通协

商所需时间较长。 

附件清单（如有）  

日期 2024年 9 月 9日 

 


